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SPRINGSPRING  

Receive a Prepaid Visa® card by mail up to $80 (CAD) with the purchase of four 
select Falken Tires. Offer valid 03/15/ 2025 through 05/31/2025.

Our online rebate form is available at:
www.FalkenTires-Rebates.com

*Offer valid between March 15, 2025 and May 31, 2025. Requests must be postmarked by June 15, 2025. Offer valid in Canada only. Submissions without proof of purchase will be denied. Submissions must include 
purchase invoice/receipt showing the type of tires purchased. For online orders, please provide invoice(s) showing both proof of purchase and installation of tires. Void where taxed, restricted, or prohibited. A purchase 
of four qualifying Falken Tires has a redemption value of up to $80 Falken Tires Prepaid Card. Allow eight to ten weeks after mailing for delivery of your prepaid card. Submissions by clubs or organizations will not 
be honored or returned. Limit one offer form per envelope and three offers per name/household/address. Resellers of FALKEN TIRES products are excluded. Must be 18 years or older to qualify for rebate. Prepaid card 
is given to you as a rebate and no money has been paid by you for the card. Please note: Consumers of approved rebates will receive a payment email that is valid for 3 months plus the month of issuance. Consumers 
must follow the instructions to choose a physical or virtual prepaid card. Funds are valid for six (6) months plus the month of issuance, unused funds will be forfeited after the valid thru date. Use your Visa prepaid card 
anywhere Visa cards are accepted worldwide. Card is issued by Peoples Trust Company pursuant to a license from Visa Int. *Trademark of Visa International Service Association and used under license by Peoples Trust 
Company. Your use of the prepaid card is governed by the Cardholder Agreement, and some fees may apply. This is not a gift card. Please note that prepaid cards are subject to expiration, so pay close attention to the 
expiration date of the card. Card terms and conditions apply. FALKEN TIRES reserves the right to confirmation of identification. Fraudulent submissions could result in prosecution by the Canadian Post. To check the 
status of your rebate, please call: 1-855-324-3653 or visit our website at: www.FalkenTires-Rebates.com.©2025 FALKEN TIRES
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Recevez une carte VisaMD prépayée par la poste d’une valeur de jusqu’à 80 $ (CAN) 
à l’achat de quatre pneus Falken sélectionnés. Offre valide du 15 mars 2025 au 31 mai 2025.

Notre formulaire de remise  
en ligne est accessible au :

www.FalkenTires-Rebates.com

* Offre valide du 15 mars 2025 au 31 mai 2025. Les demandes doivent avoir été envoyées au plus tard le 15 juin 2025, le cachet de la poste en faisant foi. Offre valide au Canada seulement. Les soumissions sans preuve 
d’achat seront refusées. Les soumissions doivent inclure une facture ou un reçu indiquant le type de pneus achetés. Pour les commandes en ligne, veuillez fournir une ou plusieurs factures prouvant à la fois l’achat et 
l’installation des pneus. L’offre est nulle si soumise à des taxes, à des restrictions ou à des interdictions applicables. Un achat de quatre pneus Falken admissibles correspond à une valeur d’échange de 80 $ (carte prépayée 
Falken Tires). Prévoyez un délai de huit à dix semaines après l’envoi postal pour la réception de votre carte. Les demandes déposées par des clubs ou des organisations ne seront ni honorées ni retournées. L’offre se 
limite à un formulaire par enveloppe et à trois demandes par nom, ménage et adresse. Les revendeurs des produits FALKEN TIRES sont exclus. Vous devez être âgé de 18 ans ou plus pour avoir droit à la remise. La carte 
prépayée vous est offerte sous forme de remise et vous n’avez pas payé pour celle-ci. Remarque : Les consommateurs pour qui le rabais est approuvé recevront un courriel de paiement valide pendant trois mois après la 
fin du mois où le paiement est émis. Les consommateurs doivent suivre les instructions pour choisir une carte prépayée physique ou virtuelle. Les fonds sont valides pendant six (6) mois après la fin du mois d’émission ; 
les fonds inutilisés seront perdus après la date d’expiration. Vous pouvez utiliser votre carte prépayée Visa n’importe où, car elles sont acceptées partout dans le monde. La carte est émise par Peoples Trust Company en 
vertu d’une licence accordée par Visa Int. * Marque déposée de Visa International Service Association, utilisée sous licence par Peoples Trust Company. L’utilisation de la carte prépayée est régie par la convention avec 
les détenteurs de cartes, et des frais peuvent s’appliquer. Il ne s’agit pas d’une carte-cadeau. Veuillez noter que les cartes prépayées comportent une date d’expiration, alors ne tardez pas trop avant d’utiliser votre carte. 
Certaines modalités s’appliquent. FALKEN TIRES se réserve le droit d’exiger une confirmation d’identité. Les demandes frauduleuses pourraient entraîner des poursuites de la part de Postes Canada. Pour vérifier l’état du 
traitement de votre remise, veuillez appeler au : 1 855 324-3653 ou visitez notre site www.FalkenTires-Rebates.com. © FALKEN TIRES, 2025.
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